



YAMATO-NAKA ROTARY CLUB

会 長	山崎賢二	会長エレクト	橋本日吉	事 務 所	大和市大和南 2 丁目 1 番 1 号
副 会 長	高橋政勝	幹 事	小柳智裕		大和中央ビル 301
会報委員会	石川達男	富澤克司			TEL 046-262-1717 FAX 046-262-1818
例 会 場	八千代銀行 大和支店 4F (毎週木曜日)				E-mail : naka-office@ynrc.jp
					URL : http://www.ynrc.jp

国際ロータリーテーマ

Light Up Rotary
「ロータリーに輝きを」RI会長 ゲイリー・C.K.ホァン

大和中ロータリークラブ会長ターゲット

「Heartful Action 心からの行動を」

【本日のプログラム】 9月11日 卓話 「私の履歴書」 高橋 政勝 会員
【次回予告】 9月18日 卓話 「人の心は変わらない、教育が人の心を育てる」 淡路 雅夫 氏

【第1729例会】 平成26年9月21日(木) 【司会SAA】 中島 康次郎 君
【斉唱】「君が代」「それでこそロータリー」 【ソングリーダー】 長野 俊八 君
【ゲスト】 湘南ゴルフピット経営クラフトマン 森 裕起 様

会長の時間 山崎 賢二 会長

日本の民主主義は、一般的には戦後アメリカから導入されたというのが常識になっておりますが、皆さんはいかがお考えでしょうか。この民主主義とは簡単にいえば「人間の自由と平等を尊重する社会体制」とでも言えばよろしいのでしょうか。それとも「国民が主権を持ち、かつ行使する政治形態」というべきでしょうか。いずれにしても読んで字のごとく「民が主役の社会」ということなのだろうと思います。



昔の話に「民のかまど」という話があります。皆さんもよくご存じだろうと思いますが日本で一番大きな天皇陵を持つことで有名な「仁徳天皇が、昔宮殿より町を見渡したとき、人家のかまどから炊事の時間になっても煙が立ち上っていないことに気づいて向こう3年間の免税勅令を発し、自らも儉約に勤めた」という話です。

また、先の大戦直後、アメリカの占領下にあつてGHQ最高司令官マッカーサー元帥を昭和天皇が訪れ、自らの戦争責任を認めるとともに国民の窮乏

に対する特段の配慮を願い出たことなど、戦後時代の私でも知っている逸話として永いこと語り継がれております。実は、こういったことが昔からの日本に根付いている日本オリジナルの民主主義といってもよろしいのではないのでしょうか。この日本型の民主主義とは「自分のことよりも先に人を思いやる」ことなのだろうと思います。

ロータリーには奉仕の根幹を表す言葉に「思いやりの心をもって他人のために尽くす」であるとか「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」といったものがありますが、これらはまさしく日本人の心に昔から根付いた考え方そのものではないのでしょうか。

特に意識するまでもなく我々日本人の根っこには生まれつき他人を思いやる心が刷り込まれているのです。気負うことなく、衍うことなく素直な気持ちに従ってロータリーを実践してゆけば、それが日本の世界に誇る精神文化を基礎とした日本型ロータリーと言えるのかも知れません。

幹事報告 小柳 智裕 幹事

①地区より「広島土砂災害義援金のお願い」が、届いております。お一人500円ですが来週の理

会員数	出席者	出席率	前々回修正	出席免除	欠席者 7名(敬称略)
42名	28名	80.00%	84.21%	10名	阿萬、藤塚、橋本(日)、引田、池澤、富澤、梅野

事に承認を得てから皆様をお願いする予定です。

②「地区アクターズミーティング」への出席のお願いが地区青少年委員会よりありました。9月7日(日)出席の方は幹事もしくは事務局までお願いいたします。

③9月のロータリーレートは、ドル=102円です。

④2015年サンパウロ世界大会の参加依頼が地区より届いています

⑤姉妹クラブの東慶州RCの元ガバナー チョン様が、8月21日にご逝去されました。当クラブより弔意を示す花輪を出しました

⑥元大和RCの土屋巖様が9月2日にご逝去されました。

委員会報告

親睦活動委員会

野口 宏 副委員長

配偶者誕生日 富澤 志津子 夫人 9月6日

創業記念日 入江 公敏 君 9月10日

入会記念日 長野 俊八 君 9月9日



卓 話

「体にあったスイングとギアで、

あなたもシングルプレーヤー」

湘南ゴルフピット経営クラフトマン 森 裕起 様

《森裕起様のご紹介》

1956年4月14日生まれ、愛媛県松山市出身。1978年3月日本体育大学を卒業されました。現在は茅ヶ崎市に在住、湘南ゴルフピットの代表でもあり、

クラブ設計者でもあります。オリジナルクラブ「みかど・エミナーバツファマン」は有名です。豊富な商品とマニアックな商品・パーツの品ぞろえは、負けないそうです。ゴルフクラブがどんなものかメーカーもクラフトマンもほとんど知らない。その方が良いものを作れるというのが持論だそうです。

卓話の内容は下記よりダウンロード下さい。

<http://1drv.ms/1kkQxdI>



スマイルボックス 石川 健次 委員

本日 ¥11,000 累計 ¥180,900

山崎 賢二 会長、小柳 智裕 幹事

先週の夜間例会、多数のご紹介を頂き、ありがとうございました。今後とも会員増強に力を入れていきたいと思っておりますので、皆様のご協力宜しくお願い致します。湘南ゴルフピット、森裕起様、ようこそお見え頂きました。ありがとうございます。本日の卓話宜しくお願い致します。

古郡 清 君

夜間例会には多くの会員に出席を頂き、ありがとうございました。また入会候補者の出席にご尽力を頂き、御礼申し上げます。

横澤 創 君

森裕起様、本日の卓話を楽しみにしていました。我がクラブには、その昔シングルプレーヤーだったという人達がゴロゴロいます。夢はもう一度!!

入江 公敏 君

本日、湘南ゴルフピット森社長を宜しくお願いします。創業記念日お祝いありがとうございます。

長野 俊八 君

入会記念日のお祝いありがとうございます。

入会32年になりました。これからは、健康に気をつけて、ポチポチ頑張ります。

梅野 房子 君

丑を怪我したため、1か月程出席できない様です。10月より出席するように、怪我を治していきたいと思っております。ご迷惑をお掛けいたしますが宜しくお願い致します。

中島 康次郎 君

慣れないUSAAです。今後とも皆様のご指導宜しくお願い致します。

原嶋 賢一郎 君

仕事が忙しくて例会に出られませんでした。また、一生懸命例会に出ます。宜しくお願い致します。

石川 健次 君

森様、本日の卓話ありがとうございます。以前、お世話になりましたが、練習もせず、作ってもらったことに安心してしまい、ご期待にそえませんでした。若い人なら効果てきめんのはずです。